



様々な「かかわり」が深まりに

正門の銀杏も鮮やかに紅葉し秋の深まりとともにすぐ近くに冬の気配を感じます。早いもので今年も残すところ後ひと月となりました。二学期、季節が大きく移ろう中、各学年ともに様々な活動がありました。一人一人の心身の成長とともに子ども達同士の「かかわり」がより深まり、学級・学年としても大きな成長を実感できる二学期になりました。



六年生の修学旅行は病気やけがもなく、子ども達が主体的に活動する正に六年間の集大成としての活動になりました。赤沼周辺の散策では、足下の段差や滑りやすい箇所など、前の人人が優しく後ろの人に伝えていく姿がありました。宿泊先では、「明日に向けて早めに寝よう」と教師に指示されることなく自分達で声を掛け合う姿がありました。バスの運転手さんや宿のスタッフの方達にもTPOに合わせて挨拶をする姿がありました。

ミニバスケットボール大会では、チームを奮い立たせる力強い声やアイコンタクトでパスをつなぐ場面、音楽発表会では周囲の演奏や息づかいに耳を傾けながら丁寧に音を奏でる姿がありました。

低学年の校外学習でも、班別行動の際にリーダーの声かけを受け入れ、すぐに行動で応える姿、また互いに意見を交わしたり、聞き入れたりしながら自分達で判断し進んでいく姿がありました。

今、ここに示したいいくつかの場面は、日常のほんの一コマであり、子ども達はごく自然に行動していることなのですが、一緒に過ごしているととても気持ちが温かくなり、微笑ましく、そして大人も勇気づけられるような感覚になりました。目には見えないけれど、確かに存在する人とのつながり、ちょっとした気遣いや心配りそして信頼関係、、、どの場面においても子ども達が相手を認め、思いやり、尊重しているからこそ自然に出てくる姿だと感じています。年度当初、新しい人間関係でスタートした細い糸のような人とのつながりが、失敗やトラブル、成功体験や新たなチャレンジ等、様々な「かかわり」を経て、より太くそしてしなやかに育ってきているのだと感じています。

師走、ぜひお子さんと一緒に今年一年を振り返り、頑張りや成長、そして温かい「かかわり」を笑顔とともに再確認してほしいと思います。地域・保護者の皆様には、今年も様々な教育活動に、ご理解とご協力を頂き、誠にありがとうございました。来年もオール北小の取り組みで子ども達に「かかわって」いきたいと思います。来年もどうぞよろしくお願ひいたします。

皆様、よいお年をお迎えくださいますよう、心からお祈り申し上げます。 校長 川名 正興

12月の行事予定

1月の行事予定

1日(月)	持久走記録計測(2校時5年生 3校時4年生 4校時6年生)	1日(木)	元日
2日(火)	読み聞かせ スクールカウンセラー相談日 持久走記録計測(2校時2年生 3校時1年生 4校時3年生)	7日(水)	始業式 11:45下校
3日(水)	持久走記録計測予備日 6年生薬物乱用防止教室	8日(木)	短縮日課 11:45下校
4日(金)	持久走記録計測予備日	9日(金)	短縮日課13:25下校 納入開始 校内席書会(3・4年) 教育相談日
5日(金)	委員会活動 教育相談日	12日(月)	成人の日
6日(土)	流山市小中学校作品展(～7日) 流山エルズ	13日(火)	校内席書会(5, 6年生)
8日(月)	短縮日課13:25下校(～19日) 個人面談(～12日)	14日(水)	ベルマーク・アルミ缶回収日
9日(火)	読み聞かせ 第3回PTA常任委員会 書き初め学年練習(3, 4年生)	15日(木)	フリー参観・校内書き初め展(5, 6校時)
10日(水)	5年生RDテスト ベルマーク・アルミ缶回収日 書き初め学年練習(5, 6年生)	16日(金)	フリー参観・校内書き初め展(1～4校時) 委員会活動
16日(火)	読み聞かせ スクールカウンセラー相談日	21日(水)	のびっこタイム
19日(金)	給食最終日	23日(金)	クラブ活動
22日(月)	短縮日課 11:45下校 大そうじ	28日(水)	アルミ缶回収日
23日(火)	2学期終業式 短縮日課11:45下校	30日(金)	南部中新入生保護者説明会(南部中体育館)

12月1日現在の予定です。変更の可能性もありますので、ご了承ください。

芸術の秋！演劇「アラジンと魔法のランプ」を楽しみました 一芸術鑑賞会一

11月4日(火)に芸術鑑賞会が行われ、「劇団 歌舞人」による演劇「アラジンと魔法のランプ」を全校児童で鑑賞しました。演劇が始まると、体育館はあつという間に音楽と光の世界へ変わり、お話を引き込まれました。様々な仕掛けや演出があり、アラジンの危機の場面で思わず声を上げたり、登場人物がおどけた場面で笑いが広がったりするなど、迫力ある音や演技を通して、演劇を楽しむことができました。

「アラジンがランプのジーニーとの約束守ろうとしたところが心に残った。」

「キラキラした光がでたり、煙のようなものが出てきたりしてびっくりした。」

などの感想も寄せられ、本物の演劇を間近で味わうことができたことも、貴重な体験となりました。



学びの秋！～地域の中で「本物」にふれて学ぶ、体験から学ぶ～

3年生 みりん塾(11月5日)

「流山でなぜ白みりんが作られるようになったのか」や「みりんができるまで」を学びました。みりんの材料の米麹や製造過程で出るみりん粕を実際に触ったり、匂いを嗅いだりして五感で学びを深めました。



5年生 小松菜収穫体験(11月26日)

北小の給食にも野菜を納入している中山農産の方から、小松菜を育てる工夫や苦労、農業への思いを教えていただき、収穫も体験しました。地産地消のよさを知り、農業や流山産の野菜への思いを深めました。



2年生 町たんけん（11月20日）

学区にある様々なお店や公共施設を探検し、その仕事について直接お話を聞いたり質問したりすることができました。これまで知らなかったことをたくさん知ることができました。また、安全に気をつけながら歩いたり、ルールを守って見学したりすることも学びました。



お知らせとお願い

○個人面談について

12月8日(月)から12月12日(金)は個人面談期間です。市内各小中学校の通知票の発行が年2回(10月・3月)になったこともあります。今回の面談では、2学期のお子さんの学校での学習や生活の様子、頑張ったことや成長したことなどを伝えできればと思います。なお、ご来校の際は、徒歩または自転車でお願いします。(流山市文化会館での駐車はご遠慮ください。)

○感染症予防について

気温が低くなり、インフルエンザなどの感染症の罹患者が少しずつ増えてきています。学校でも、手洗いや換気の励行、咳エチケットについて指導を行っているところですが、ご家庭でもお子さんの体調をご確認いただき、発熱など体調に不安がある場合には、無理をせず、ご家庭で体を休めるようお願いします。

なお、感染症の出席停止の期間は以下のとおりとなります。

インフルエンザ： 発症日を0日として5日を経過し、かつ解熱後2日を経過するまで

新型コロナウイルス： 発症日を0日として5日を経過し、かつ解熱後24時間を経過するまで

下校時間について

5時間授業の日→14:30下校 6時間授業の日→ 15:20下校

12月の短縮日課： 8日(月)～19日(金)→13:25下校 22日(月)、23日(火)→11:45下校

